

"¿Qué derechos tengo al guiar el proceso de educación temprana de mi hijo?"

DERECHOS

Descripción general para padres sobre la intervención temprana para niños sordos o con dificultades auditivas (DHH)

Esta es una herramienta de recursos para ayudar a las nuevas familias a trabajar con alguien con experiencia en este campo.

Oportuno y coordinado

Mi hijo/a ingresa a Intervención Temprana lo antes posible tras la confirmación de su pérdida auditiva. Nuestro equipo cuenta con proveedores de servicios que se comunican entre sí.



Coordinadores de servicios con conocimientos especializados

Asegúrese de que la persona a cargo de nuestro Plan de Servicios Familiares Individualizados (IFSP) esté capacitada para coordinar servicios para niños con DHH.



Proveedores de intervención temprana calificados

Asegurarnos de que nuestra familia y nuestro hijo/a cuenten con proveedores calificados y con amplia experiencia, sin importar el enfoque de comunicación que se utilice.



discapacidades adicionales

Asegurarme de que la comunicación y el desarrollo del lenguaje estén incluidos desde el principio en los servicios de mi familia.



Antecedentes culturalmente diversos

Los proveedores son sensibles a las diversas necesidades de nuestra familia y tienen experiencia en satisfacer esas necesidades.



Monitoreo del progreso cada 6 meses

Diseñado para garantizar que la intervención funcione para mi hijo/a. Las habilidades de desarrollo deben ser evaluadas por un profesional de DHH.



Monitoreo audiológico

Constante y frecuente. Me aseguro de que mi hijo sordo o con dificultades auditivas no quede relegado al olvido.



Se anima a las familias a participar a nivel local o estatal.

Mi experiencia como padre es valiosa e importante para dar forma a la prestación de servicios para otras familias.



Acceso a la Comunidad

Oportunidades estructuradas e informales para que nuestra familia se conecte con otras familias con DHH y se apoyen mutuamente.



Roles significativos para las personas con DHH

Los adultos con DHH desempeñan un papel importante a la hora de diseñar los servicios para las familias y mejorar los sistemas.



Apoyo, tutoría y orientación

Acceso a apoyo y estímulo de personas con DHH para nuestro hijo con DHH y nuestra familia.

12 👺



Mejores prácticas aplicadas a la intervención

Nuestro niño con DHH merece servicios y recursos de la más alta calidad para que pueda alcanzar su máximo potencial.



LEA EL DOCUMENTO COMPLETO PARA TODA LA FAMILIA

Conectarse con un

Guía para padres de hoy para aprender más

Este resumen se compiló a partir de la "Guía para padres sobre recomendaciones de intervención temprana para sordos y personas con dificultades auditivas", 2017. Desarrollado por el Comité de Padres a Padres de Detección e Intervención Auditiva Temprana (EHDI). El suplemento a la Declaración de Posición del JCIH de 2007: Principios y directrices para la intervención temprana tras la confirmación de la sordera o dificultades auditivas de un niño se puede encontrar aquí: https://publications.aap.org/pediatrics/article/131/4/e1324





80.932

Número de bebés nacidos en 2023

Número de bebés nacidos en el estado de Washington según March of Dimes.



~170

Número de bebés nacidos con diferencias auditivas

Cada año, aproximadamente 170 bebés en el estado de Washington son identificados con diferencias auditivas según EHDDI



95%

De las familias no tienen conocimiento previo de la sordera

Las estadísticas nacionales informan que el 95% de los bebés identificados con diferencias auditivas nacen en familias sin comprensión o conocimiento previo de la sordera.

Todo esto es nuevo. No estoy seguro.

Estamos aquí para ayudarte. Deja que un Guía para Padres te acompañe.



• Somos Manos y Voces del Estado de Washington.

Como organización dirigida por padres, comprendemos de primera mano el valor de obtener información actualizada, recibir orientación de padres con experiencia y conectar con otras familias y miembros de la comunidad, independientemente del medio de comunicación. Nuestro programa Guía a Tu Lado (GBYS) conecta a las nuevas familias con padres capacitados individualmente, llamados Guías para Padres.

¿Qué es Guide By Your Side?

- Guide By Your Side brinda apoyo emocional imparcial y recursos a través de guías para padres capacitados para familias de niños con pérdida auditiva.
- El programa Guía a tu Lado ofrece:
- Una guía para padres para escuchar y compartir recursos.
- Validación y empoderamiento.
- Compasión y conocimiento de padres que tienen un hijo sordo o con dificultades auditivas.
- Información, apoyo y herramientas para navegar en sistemas desafiantes.



caree aqui

UNA GUÍA PARA PADRES

